



# 夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校

学校だより 第6号

令和7年9月1日

文責 校長 土井昭子

## 前期 後半スタート よろしくお願ひします



姿勢よく話を聞く子どもたち



### 夏休み明けオンライン集会

夏休みに大きな事故やケガもなく、8月28日、久しぶりに日焼けした子どもたちと会うことができました。子どもたちの笑い声が校舎に響き、学校は一気に賑やかになりました。「夏休み明け集会」では、慌てずゆっくりと学校のリズムに戻していく

きましょうと話をしました。残暑が厳しく、熱中症リスクも高い状況です。以前お知らせしていました水筒の中味や日傘やクールネック等を引き続きご活用ください。終了時期につきましては、改めてお知らせします。また、2人の先生が出産のためのお休みに入ります。たんぽぽ学級担任 大坂亜紅先生、4年2組担任 迫田美咲先生です。元気な赤ちゃんの誕生を心から願っています。

(大坂亜紅先生の話) 9月27日からお休みになります。先生のおなかの赤ちゃんは、今これくらい(絵)の大きさです。頭を下にして、体を丸くしています。みんなもお母さんのおなかにいるときは、このようにしていたんですよ。おなかの中では今も元気に動いています。命ってすごいですね。私は4月から短い期間でしたが、みんなと過ごしてとても楽しかったです。みんなの元気な声や、パワーが赤ちゃんにも伝わっていました。ありがとうございます。産まれたらまた会いに来ます。

(迫田美咲先生の話) 10月9日からお休みになります。みんなと会えるのも、あと28日ぐらいしかなくてとてもさびしい気持ちになりました。5月の運動会ぐらいは、とてもきつくて給食時間は教室に入れませんでした。でも、みんなが支えてくれてここまでくることができました。赤ちゃんはまだ小さいけれど、心臓もとくとく動くしパンチやキックをされる時もあります。成長ってすごいですね。どうか自分の命もまわりの人の命も大切にしてほしいと思います。今度は、赤ちゃんと一緒に会いに来ます。

子どもたちは真剣に聞いてくれました。「先生、元気な赤ちゃんを産んでくださいね。」とおなかを触って励ましてくれる子どももいたようです。

さて、保護者の皆様には、日頃より本校教育にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。前期前半から車での送迎を控えていただき、子どもたちの安全な登下校にご協力いただいています。合わせて周辺道路の交通渋滞緩和にもつながっております。PTA執行部の皆様には、交通整理をしていただきました。引き続き、皆様のご協力をお願いします。また、夏休み中の愛校作業は、暑い中大変お世話になりました。おかげさまで、子どもたちは気持ちよく過ごすことができています。ありがとうございました。



### ~令和7年度 全国学力学習状況調査の結果について~

今年度4月に実施されました、全国学力学習状況調査(6年生対象)の結果が返ってきました。教科は国語、算数、理科の3教科。国語と算数は全国及び熊本県の正答率を上回り、理科は同程度でした。子どもたちが落ち着いて学習に取り組んでいること、昨年度の調査結果から授業の在り方を改善したこと等が成果として見られました。6年生には通知表と一緒に個人票を配付します。褒め、励ましをお願いします。